

COURSE DE VOITURES À PÉDALES LE 27 AOÛT 2016 À ORNANS

Dans le cadre du championnat de France de voitures à pédales, la Team Haut-Doubs, en partenariat avec la Ville d'Ornans, organise la course de voitures à pédales samedi 27 août au centre-ville d'Ornans...



Les voitures à pédales sont des véhicules à 4 roues, monoplaces, propulsées uniquement par la force des jambes. L'équipe doit être constituée de 1 à 4 pilotes se relayant au cours de 2h de course. L'objectif de cette manifestation est de proposer un divertissement convivial, festif et accessible à tous gratuitement.

Pour chaque course, des particuliers, des associations locales, des familles... fabriquent leur voiture, cherchent leur look, choisissent les pilotes les plus sportifs ou les plus drôles pour participer à cette grande fête.

Au programme samedi 27 août :

15h : Installation des équipages

16h : Présentation des équipes

18h : Medley de chansons françaises par Michel Besançon

19h – 21h : Course folle de voitures à pédales

21h15 : Remise des prix

21h30 : Concert Rock avec le groupe Sylverback sur la place Courbet